



企業訪問 レポート

Dental Laboratory



2020年9月3日訪問

社長の人柄がご縁をつなぐ 笑顔あふれる素敵な企業！

社長が家庭訪問をする企業をご存知でしょうか？遠い日本を選択し活躍する彼女たち。親御さんに安心してもらうために社長や会社を知ってもらう。できるようでできないのではないのでしょうか？

ベトナムにいるご家族も安心され日本へ戻るときに親族大勢で見送ってくれたそうです。非常に家族の絆が強いと感じられたようです。今の日本にはそういった家族の絆も薄れているのかもしれないですね。本当に家族のように接しておられるのがお話から伝わってきました。



社長に同行することで、やるべきことの一通りを学ばれたレハミさん。今では社長のスケジュールまで把握しており、社長が叱られることもあったか。今後は母国でマーケティングを担当し、現地での良き指導者として活躍してほしいと社長からの期待を背負われています。ベトナムでの活躍も楽しみですね。



タンさんは歯科技工士の資格を目指し、仕事が終わってから学校へ通っておられます。今は2年生の半分まで来ているそうです。日々の練習が上達の近道。度々壁に当たるがその時は人の手の動きを見て理解するようにしているそうです。吸収力が高くセンスがあるタンさん。次に行くために今が頑張りどころだそうです。



岩熊社長は彼女たちと出会ったことで海外展開に使命感を感じられ、ベトナムでの展開を決意されました。彼女たちの活躍の場だけではなくベトナムに技術を届けたいと強い意志をお持ちです。すべての人を特別扱いししっかりと向き合う社長。社内の雰囲気も明るく本当に素敵な企業です。ベトナム開業が楽しみです。